



Beschlussvorlage

Amt: Amt für Kultur, Sport und Öffentlichkeitsarbeit

TOP: _____

Vorl.Nr.: V/2015/0159

Anlage Nr.: _____

Datum: 11.05.2015

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Kultur, Sport und Städtepartnerschaften	09.06.2015	öffentlich

Tagesordnung

Hallenbad der Sportschule Hennef, hier: Sanierung der Sprunganlagen; Antrag der Sportschule Hennef

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Kultur, Sport und Städtepartnerschaften befürwortet die Bezuschussung der Sanierung der Sprunganlage im Hallenbad der Sportschule und beauftragt die Stadtverwaltung, die entsprechenden Haushaltsmittel in Höhe von 9.900 Euro bei der Aufstellung des Haushaltes zu berücksichtigen.

Begründung

Mit beiliegenden Schreiben beantragt die Sportschule Hennef einen Zuschuss für die Sanierung der Sprunganlagen des Hallenbades.

Die Sportschule Hennef erhält seit 2004 von der Stadt ein vertraglich geregeltes jährliches Entgelt für die Nutzung des Hallenbades durch Öffentlichkeit, Schulen und in Höhe von 160.000 Euro (etatisiert in Produkt 179, Konto 527901 „Pauschale für Schul-, Vereins- und Öffentlichkeitsschwimmen“). 2008 wurde überdies vereinbart, dass sich die Stadt Hennef jährlich mit 40.000 Euro an der Instandhaltung und Modernisierung des Hallenbades beteiligt (etatisiert in Produkt 179, Konto 531801 „Investitionskostenzuschuss Sportschule“).

Gemäß den „Richtlinien der Stadt Hennef über die Gewährung von Zuschüssen zur Förderung des Sports“ können „die Modernisierung und Renovierung von Sportanlagen (...) bis zu höchstens 45 v.H. der im Finanzierungsplan ausgewiesenen zuschussfähigen Aufwendungen“ gefördert werden. Über die Zuwendung und die Bereitstellung der Mittel im Rahmen vorhandener Haushaltsmittel entscheidet der Sportausschuss.

Der Stadtsportverband (SSV) ist im Vorfeld zu beteiligen – die Empfehlung des SSV liegt bei.

Nach der Darstellung der Sportschule belaufen sich die Kosten der Sanierung auf rund 22.000 Euro. Gemäß obigen Erläuterungen beläuft sich der mögliche städtische Zuschuss auf 9.900 Euro. Da das Hallenbad der Sportschule für den Vereins- und Schulsport in Hennef von maßgeblicher Bedeutung ist, ist eine Bezuschussung empfehlenswert.

Hennef (Sieg), den 11.05.2015
In Vertretung

Michael Walter

Anlagen

Antrag der Sportschule „Hallenbad der Sportschule Hennef, hier: Sanierung der Sprunganlagen“
Schreiben des Stadtsportverbandes